

Estrellas Orientales ganan cuarto juego en la final de la LIDOM



La Habana, 22 ene (RHC) Miguel Sanó pegó un doble remolcador que decidió el encuentro en la tercera entrada y apoyados en sendos jonrones de José Sirí y Fernando Tatis, las Estrellas Orientales se impusieron 3-2 a los Toros del Este en el cuarto juego de la Serie Final de la liga dominicana de béisbol.

Una vez más, los Toros (1-3) cayeron en su casa donde aún no han podido acreditar su primer triunfo y a pesar de una notable salida de Raúl Valdés, que finalizó con 103 lanzamientos y retiró a los últimos 10 hombres de manera seguida, el bateo oportuno fue el gran ausente para la tropa taurina, que dejó 10 jugadores en bases.

Los tres primeros bateadores de la alineación verde (Sirí, Tatis Jr y Sanó) remolcaron una vuelta cada uno y las Estrellas hicieron justo lo suficiente frente al abridor Raúl Valdés para seguir invictos como visitantes con foja de 2-0 y colocar la serie final 3-1.

Tanto Fernando Tatis como José Sirí durante este encuentro conectaron su primer cuadrangular de su carrera en serie finales. El jardinero Sirí tiene 10 hits en sus primeros 14 turnos en la final.

Jordany Valdespín, quien conectó tres hits el pasado sábado continuó su poderío ofensivo conectando dos dobles igualando su marca personal de las campañas 2014 con Leones y 2012 con Estrellas.

La victoria recayó sobre el relevista Henry Sosa (1-0), quien laboró durante tres entradas y un tercio en blanco, toleró dos indiscutibles y abanicó a cuatro.

El lanzador derrotado fue el abridor Valdés (0-1), quien admitió tres carreras, dos de ellas por cuadrangulares, seis imparables, no regaló boletos y ponchó a cinco durante siete entradas y un tercio.

La tropa verde tomó el control del partido desde el primer episodio cuando al segundo lanzamiento del zurdo Raúl Valdés, José Sirí abrió con cuadrangular solitario por el prado izquierdo, y Fernando Tatis Jr también le siguió al empalmar un lanzamiento con cuenta de 1-2, que la desapareció por el bosque izquierdo-central, colocando la pizarra 2-0.

Rápidamente, los romanenses respondieron en el cierre de esa entrada cuando después de un out, Valdespín disparó un doblete por el jardín derecho, que posteriormente, anotó con un imparable de Reynaldo Rodríguez que se internó en el bosque izquierdo.

En la tercera entrada, el conjunto verde agregó otra vuelta producto de un doble impulsador de Miguel Sanó por el jardín izquierdo.

Juan Apodaca en el cierre de esa entrada se encargó de estrechar el marcador con un imparable que permitió que Valdespín, quien se embasó por tubey, pisar la goma frente al derecho David Reyes.

En el noveno episodio, los romanenses amenazaron frente al derecho Jumbo Díaz con hombres en tercera y segunda con un out, pero Díaz pudo controlar la situación con un ponche a Félix Pie y un elevado de Reynaldo Rodríguez a manos del inicialista Héctor Giménez.

Por las Estrellas, que pegaron siete indiscutibles, José Sirí bateó de 4-3, dos anotadas, un doble, un cuadrangular y una remolcada; Fernando Tatis Jr se fue de 4-1, una anotada, un jonrón y una impulsada, Miguel Sanó de 4-1, un doble y una remolcada, Junior Lake, de 4-1 y Yasmany Tomás, de 3-1.

Por los Toros, que conectaron 10 hits, Juan Apodaca, de 5-1 y una remolcada; Reynaldo Rodríguez, de 5-1 y una impulsada, Ruben Sosa, de 5-2, Chris Robertson, de 4-2, Alex Valdez, de 4-1, Jordany Valdespin, de 3-2, dos anotadas, dos dobles y recibió transferencia.

Los Toros del Este se enfrentan este martes en un quinto juego de esta serie final ante las Estrellas Orientales, en el estadio Tételo Vargas, a las 7:30 de la noche.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/181616-estrellas-orientales-ganan-cuarto-juego-en-la-final-de-la-lidom>



Radio Habana Cuba